
大祭司耶稣在整个历史中的工作 

 

（1）人离开神，处在不认识神的光景，会生活在撒旦的权势之下被欺骗； 

当我们的始祖犯罪跌倒之后，因始祖离开神，虽然上帝马上向他们显明——

女人的后裔、羔羊的皮衣，救恩向他们显明了。 

但从他肉身而来的，都是在离开神的状态、不认识神的状态里面出生长大的，

我们的始祖照着上帝的形像而被造的，尊贵的人的形像、永生的人的生命跌倒。

为什么跌倒呢？被魔鬼撒旦的话、诡计和欺骗跌倒之后，魔鬼撒旦能够空中掌权，

有空中掌权的权柄了。在人的世界里面，空中以下出生的人，不认识神的人越来

越多，变成肉体--死在过犯罪恶当中，也随从今世的风俗、顺服空中掌权者，在

悖逆之子心中运行的邪灵的首领之下生活的人，照着肉体的喜好去行的人，当然

是越来越多。 

所以，虽然在其中继续不断的有蒙神拣选的、蒙神呼召的神的选民会起来，

但那是极少的数目了。到了挪亚的时候，只有剩下挪亚一家八口人而已。所以，

我们的始祖跌倒的那时开始，就是《创世记》3章开始，整个世界就是罪恶、黑

暗、咒诅、灾殃充满在这个世界了。因为罪必定会带来咒诅，罪必定会带来很多

的灾殃，我们也正在活在这个灾殃当中。 

 

（2）神亲自做了大祭司的职分，展开了救恩的历史； 

所以，《创世记》3章以后，必定需要一个祭司长，因为，我们主耶稣基督祂

就是大祭司，人跌倒的同时，我们的神是将祂的救恩历史开始的时候，这位大祭

司耶稣基督的救恩——祂要做的祷告，祂要做的献祭，祂要做的侍奉，都向人显

明了。大部分的人都听不懂，不明白、不接受，但凡接受祂的，信祂名的人，神

赐给他们权柄，成为神的儿女了。这位大祭司的工作，6000 年当中从来没有停

止，今天 2021年 1月 17号，我们主大祭司的工作是在地上——在祂的身体、祂

的教会、祂的圣民，一样的会显明出来。 

没有祭司的祷告，神托付给我们的儿女、我们的家族，我们的亲友，我们所

遇到的很多的人是不能得到这个救恩的。若没有祭司长祂的忍耐，祭司长为他们

的打仗，祭司长为他们的付代价，祭司长为他们忍耐 10年、20年、30年……我

们想象一下挪亚的忍耐，想象一下亚伯拉罕的忍耐。如果没有这个祭司长的忍耐，

为上帝托付给他的，也是我们自己所爱的配偶、儿女、父母、兄弟、亲友，如果

没有我们的祷告，他们是不能得到拯救的。所以，这是何等重要的神圣的职分在

我们的身上呢！ 

 



对我来讲是我的伯父、伯母，他们 50 年的一个祷告，没有他们的付代价、

他们的忍耐、他们为我打仗，他们为我流的血和汗的话，就没有今天的我。我们

每一位都是一样的，我们的神是把各位当作祂唯一所爱的、一对一的真的爱我们

的。我们神知道我们的生命，原来我的生命是上帝在母胎里面所造的，上帝定了

我的日子，上帝知道你要蒙恩的日子，神都清楚认识的人了。所以，今天你和我

的蒙恩，必定前面有很多的亚伯拉罕、以撒、雅各……很多属灵的祖先，为我们

付代价、祷告……到现在有蒙应允的结果，才有了今天的你和我了。 

 

（3）主耶稣基督借着圣灵，透过圣民继续作拯救的工作； 

所以，我们也是属于神国的人，我们自动的成为基督身体的同时，这位大祭

司耶稣基督的一切的祷告，祂的侍奉、祂的付代价，祂再一次的献祭、献身是透

过我们的生命显明出来的。所以，祭司的职分是何等重要的职分！ 

到了挪亚的时候，我们想想挪亚的忍耐，他多少年？他的一生就是祷告、传

福音。因为挪亚认识了这位大祭司耶稣基督，《创世记》6章说：他是当时唯一的

义人，也是借着每次的献祭，他的生命是借着悔改，得洁净、得赦免，他的生命

成为一个完全的人，完全的得医治、完全成圣的人，是与神同行的人。所以，有

这样的人的祷告权柄发出来的能力是何等的大！ 

上帝要拯救的 8个完全人，就拯救出来了，挪亚预备方舟，得到很多人的嘲

笑，但他还是预备方舟，这是一个祭司的祷告也是侍奉了。其实也是天上只有一

位永存的大祭司，我们主耶稣基督借着灵，在挪亚的生命里面所成就的一个工作

了。 

我们也看到我们的后代，真的是在心灵里面没有那么的一个盼望，实在是这

个时代真的是完全的改变了。所以，做祭司的人真的是不容易，靠我们的能力是

绝对不能……只有借着圣灵在我们的生命里面，一样做大祭司的，这大祭司耶稣

基督的救恩，祂的祷告的能力，祂成就的一个救恩的能力，祂所差派的圣灵的大

能大力显明出来，我们的儿女才能够会蒙恩的。 

 

（4）主耶稣基督借着圣灵在亚伯拉罕身上成就的事； 

我们也思想一下亚伯拉罕做祭司，他的忍耐带来怎么样？他到了 100岁，也

没有孩子，因为他不是普普通通的人，就像我们为家族祷告，为儿女祷告，5年、

10年、20年……，甚至是一点变化都没有的，这跟亚伯拉罕的祷告是不能比的。

亚伯拉罕到 100岁还没有得着一个应许之子，上帝早就给他一个应许，让他看天

上的星星、海边的海沙，你的后裔必定会这样多的，但那时一个都没有。所以，

我们知道，亚伯拉罕做祭司长的时候，他是何等的需要一个信心、何等的需要一



个忍耐，他真的是信任上帝了、信赖上帝了。早上中午晚上——他为了向他显明

的耶和华筑了一座坛、呼求耶和华的名。换句话说是——记得耶和华是谁、记得

耶和华的话语、记得耶和华给他的应许。 

因人是软弱，一下子会变成肉体，所以，早晚他做祭司献祭的，一个一个的

羔羊要杀的时候，这是何等残忍的事？天天要看到血——真正的关注血、关注生

命的事，他这样的祷告，终于得着成就。上帝给他一个儿子，透过一个儿子、又

一个儿子来，又透过以色列生了 12个儿子。 

以色列的家庭是何等有问题的家庭！我们的家庭不能跟以色列家庭所遇到问

题的相比较的。我们当中有哪一个家庭是这样啊？所以，每次想到这样事情的时

候，你的心不是跳动起来吗？这个很重要的神圣的职分在我们的身上。我们也会

跟他们一样，有很多的争战是天天等候我们，我们在地上活着之年是一分一秒也

不可以忘记——主借着圣灵，透过我们的生命，一样的做大祭司的工作。 

 

（5）上帝亲自为祂所爱的子民设立祭司长； 

所以，《彼得前书》说我们是君尊的祭司！以色列的 12个儿子，400年之后，

神借着摩西把他们拯救出来，逾越节晚上——流血，红海——那里过水，然后带

到西奈山来——在那里上帝宣告他们说：你们永远是属于我的宝贝中的宝贝——

我的所有物，我的产业了，我的后嗣了，我要使你们成为祭司的国度、圣洁的国

民。 

这是我们的神在西奈山向愿意这样遵从、遵行祂旨意的以色列人如此说，虽

然很多人领受了，但是其中那些要遵行的人，他们说，是……阿们……我们愿意！

然后，摩西上去西奈山，领受了上帝的律法、律例、法度、典章，就是上帝的旨

意了。上帝把会幕的奥秘向他们显明，然后设立了祭司长和祭司。所以，亚伦和

亚伦的后裔，叫他们早晚必定要献祭。 

所以，在他们献祭的时候，以色列人得洁净了，他们得洁净的同时，看到上

帝的同在，上帝向他们显明，上帝带领他们，他们走的路就是——旷野开道路、

沙漠开江河，整个的迦南地征服，上帝交给了他们。上帝终于成就了给亚当的应

许、给挪亚的应许、给亚伯拉罕的应许！ 

这一样的事情现在还在我们中间。现在天上的圣民都是活着的，然后地上的

圣民，现在每个人都会担任这么重要的祭司长的工作。所以，整个的人类历史可

以说是大祭司耶稣基督所展开的救恩历史了。所以，我们在 2021年磨难的日子，

挑战特别大的一年，我们都是一个蒙召的君尊的祭司，我们在地活着之年，就算

是你的年龄到 120 岁，都有永恒重要的使命。这使命，我们真的是要担当，叫我

们主耶稣基督——透过地上一个一个的祭司，成就永远的事。 



节选自 2021年 1月 17日主日信息：如何才能胜任祭司职任 (新年信息-

3) 

 


